

Lunes 23 de octubre de 2017



“La mejor publicidad es la que hacen los clientes satisfechos”

Philip Kotler

TIPO DE CAMBIO  
FIX

Instituto Mexicano de Contadores Públicos

Dólar

19.00

Euro

22.44

[www.imcp.org.mx](http://www.imcp.org.mx)

ComUniCCo  
Financiero

IMC

Instituto Mexicano de Contadores Públicos



EL ECONOMISTA<sup>mx</sup>

## Aprueban endeudamiento del gobierno por 470,000 mdp

Para el próximo año, el gobierno federal podrá registrar un endeudamiento neto hasta por 470,053 millones de pesos, de acuerdo con la Ley de Ingresos de la Federación, que fue aprobada por la Cámara de Diputados y que deberá ser aprobada por el Senado de la República a más tardar el 31 de octubre. “La cifra es menor en 25,000 millones de pesos al techo solicitado para el 2017. Esta diferencia refleja la reducción en las necesidades de financiamiento congruentes con el proceso de consolidación fiscal”, indica la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) en los Criterios Generales de Política Económica.

El Financiero

## Hay 50% de probabilidad de que EU salga del TLC

Los ánimos de los especialistas de ver una renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) justa y ordenada se van apagando, al tiempo que los negociadores de los tres países ven amplias diferencias en sus posturas. De acuerdo con una encuesta realizada por El Financiero a más de 15 economistas de las principales instituciones financieras y universidades del país, el consenso ve un 50 por ciento de probabilidad que la delegación estadounidense se levante de la mesa de negociaciones.

REFORMA

## Rompe récord el robo de autos

En los primeros nueve meses del año fueron robados 66 mil 172 vehículos asegurados en el País, una cifra sin precedente, reveló la Oficina Coordinadora de Riesgos Asegurados (OCRA). Significa un incremento de 7 por ciento respecto a los 61 mil 828 robos de enero a septiembre de 2011, el anterior registro más alto, y de 28 por ciento frente a los 51 mil 546 casos del mismo periodo de 2016. Los robos de auto con violencia aumentaron 37 por ciento y llegaron a 40 mil 626 casos, por lo que esta modalidad representó el 61 por ciento del total. En 15 entidades se registró un nivel récord de robos, destacando el Estado de México y Jalisco, donde se cometió el 42.5 por ciento de este tipo de delitos en el País.

Lunes 23 de octubre de 2017

## ÚLTIMOS FOLIOS:

Declaración Anual del Impuesto Sobre la Renta 2017



Primera Junta de Gobierno 2017-2018. Convocatoria



Tercera Junta de Gobierno 2016-2017. Convocatoria



[www.imcp.org.mx](http://www.imcp.org.mx)

## NOTAS FISCALES:

SCJN / Tesis y jurisprudencias al 20 de octubre de 2017



Aprueba Comisión de Hacienda dictamen de la Ley de Ingresos de la Federación 2018



SHCP / Acuerdo por el que se abroga el Acuerdo de delimitación territorial de las unidades administrativas desconcentradas del Servicio de Administración Tributaria y su Anexo



Instituto Mexicano de Contadores Públicos

## MILENIO

### Guajardo, "cansado de explicar" TLCAN y déficits

El secretario de Economía, Idelfonso Guajardo, afirmó que en la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) ya está cansado de explicar que el déficit comercial no es un objetivo, sino el resultante de las políticas públicas. El gobierno de Estados Unidos ha insistido en que una meta en ese proceso es reducir los déficits comerciales con sus socios. "Ya me cansé de explicar que los déficit comerciales no son un objetivo de política pública, sino el resultante, pero como no tenemos tiempo para andar de maestros en el mundo, sí podemos sentarnos a ver cómo le ayudamos a rebalancear su comercio", indicó al participar en la Cumbre de Negocios.

## EXCELSIOR

### 'Gigantesco disparate' e imposible eliminar reforma energética: Coldwell

La Reforma Energética tiene asegurado su futuro, porque su implementación y los contratos ya firmados no podrán revertirse. Esto sin importar los resultados de las elecciones ni de las negociaciones del TLCAN. En entrevista con Excelsior, el titular de la Secretaría de Energía, Pedro Joaquín Coldwell, aseguró que la Constitución protege el nuevo esquema que otorga a las empresas privadas la libertad de participar en toda la cadena de valor del mercado de hidrocarburos y electricidad; luego de casi ocho décadas de monopolio estatal.

## La Razón

### Por inflación mayor al 10% se reduce pago del ISR en 2018

La actualización en las tarifas de pago del Impuesto Sobre la Renta (ISR) implican un ajuste que beneficia a la mayoría de los empleados, en todos los niveles de ingresos, pues se reduce el pago del gravamen, principalmente a los trabajadores que ganan menos, aseguró la presidenta del Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF), Adriana Berrocal. En entrevista con La Razón, la especialista explicó que en el artículo 152, de la Ley del ISR, se establece que las tarifas para calcular el impuesto se deben ajustar cuando la inflación acumulada supere el 10 por ciento. El dato: Si este año tuvo un salario de 100 pesos y para 2018 sube 5.0%, ganando 105 pesos, pasaría al siguiente renglón y pagaría más impuestos. Ahora se quedará igual.

Lunes 23 de octubre de 2017



## INDICADORES:

Tasa de interés objetivo	
(22/10/17)	7.00
TIIE 29 (20/10/17)	7.3850
TIIE 91 (20/10/17)	7.4190
TIIE 182 (18/10/16)	7.5016
CETES 28 (17/10/17)	7.04
Reservas internacionales (mdd)	
(13/10/2017)	173,185.6

Inflación anual (Sep. 2016-Sep 2017, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	6.35
Inflación subyacente *	4.80

Inflación mensual (Sep. 2017, %)	
Inflación *	0.31
Inflación subyacente *	0.28
UDIS (23/10/17)	5.823015



\* WWW.BANXICO.ORG.MX

## CNNEXPANSIÓN

### Rusia y China refrendan apoyo a México para el comercio

Representantes del gobierno de Rusia y del sector privado de China refrendaron su apoyo en materia de comercio e inversiones a México, pase lo que pase con el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN). El interés radica en la posición geográfica estratégica que tiene México para atender la demanda de mercados en el mundo, además de tener una red amplia de tratados y acuerdos comerciales para el libre comercio, en la que el gobierno mexicano trabaja para ampliarla, señalaron participantes de la primera mesa de la Cumbre de Negocios 2017, denominada "El mundo que estaremos viendo en el 2018".



### "Volatilidad e incertidumbre financiera para México": Javier Alvarado

El director de la Casa de Bolsa Monex, Javier Alvarado aseguró que el futuro del tipo de cambio mexicano está envuelto en volatilidad e incertidumbre. En entrevista con Oscar Mario Beteta, Alvarado señaló dicha incertidumbre se debe al ámbito geopolítico. "Tenemos por un lado las tensiones con Estados Unidos y Corea del Norte, el tema de Cataluña y España, por lo cual tenemos incertidumbre en cuanto al aumento de las tasas de interés en Estados Unidos", dijo el empresario. Así mismo explicó que la renegociación del Tratado de Libre Comercio (TLCAN) también es un factor importante, pues no se sabe si dichos acuerdos beneficiarán o afectarán los mercados financieros mexicanos.



### Reclamaciones al Sistema Financiero Mexicano aumentan 23%

La Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros (Condusef), dio a conocer las reclamaciones al Sistema Financiero Mexicano, que al primer semestre de 2017 aumentaron 23% con relación al mismo periodo del año anterior, al pasar de 3.7 millones a 4.6 millones. En un comunicado la Condusef afirmó que en la actualización del Buró de Entidades Financieras (BEF), se puede observar que, del total de las reclamaciones registradas en el periodo citado, el 98.7% correspondió al sector bancario, es decir, 4 millones 542 mil 547.



Lunes 23 de octubre de 2017



## Bolsa mexicana pierde presionada por acciones de América Móvil

La bolsa mexicana perdía el lunes presionada por las acciones de la gigante de telecomunicaciones América Móvil, que bajaban tras tocar la semana pasada un máximo histórico en medio de expectativas de que publicará un sólido reporte de resultados del tercer trimestre. A las 8.46 hora local (1346 GMT), el referencial índice accionario S&P/BMV IPC retrocedía 0.14 por ciento a 49,918.19 puntos. Los títulos de América Móvil cedían un 1.7 por ciento a 17.89 pesos.



## El próximo domingo 29 de octubre hay que atrasar el reloj

El próximo domingo 29 de octubre finalizará el Horario de Verano en la mayor parte de la República Mexicana, ante lo cual se recomienda que la noche anterior, antes de ir a dormir, se atrasen los relojes una hora. Es a partir del año 1996 cuando se comenzó a utilizar el Horario de Verano para tener el mismo huso horario que en Estados Unidos, además de que se pretendía aprovechar la luz natural y ahorrar energía eléctrica. La Secretaría de Energía (Sener) informó que para los 33 municipios de la franja fronteriza del norte del país, el Horario de Verano termina el domingo 5 de noviembre.



## Frente frío 6 y tres ondas tropicales provocarán lluvias en el país

Este lunes, el frente frío 6 se extenderá sobre la porción media del Golfo de México y el sureste del país, además la masa de aire frío que lo impulsa provocará evento de Norte en el litoral del Golfo de México, Istmo y Golfo de Tehuantepec, informó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). En el reporte más reciente del organismo dependiente de la Comisión Nacional del Agua (Conagua) estableció también que la onda tropical 38 se localizará al sur de Michoacán, la onda tropical 39 en Guerrero y la onda tropical 40 en Tabasco y Chiapas; que favorecerán potencial de lluvias. En su registro por regiones, el SMN señaló que en la Península de Baja California predominará cielo despejado.



www.imcp.org.mx

Instituto Mexicano de Contadores Públicos

www.imcp.org.mx



Instituto Mexicano de Contadores Públicos

